

INTERNATIONAL – Les arbres transgéniques ne sont pas une réponse à l'effet de serre

Par

Publié le 31/12/2003

Trois groupes environnementalistes finlandais (the Union of Ecoforestry, the People's Biosafety Association, Friends of the Earth) ont initié une pétition internationale qui demande au Forum des Nations Unies sur les Forêts de condamner l'utilisation des arbres génétiquement modifiés pour lutter contre le changement climatique (cf. Inf'OGM n°48) et de rechercher des méthodes plus respectueuses de l'environnement. Les signatures seront présentées lors de la quatrième session de ce forum, prévue en mai 2004.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/international-les-arbres-transgeniques-ne-sont-pas-une-reponse-a-leffet-de-serre/